

Gala – Sauvignon Hermes – 2021, Sec

La Cave Gala est l'une des plus petites caves moraves, produisant environ 40 000 bouteilles par an. Fondée en 2007, elle possède neuf hectares cultivés dans le terroir unique de Pálava, une zone paysagère protégée qui fait partie du système Natura 2000 de zones protégées.

Le terroir local est unique grâce à une mer ancienne qui recouvrait la terre il y a des millions d'années. Les sédiments, les coquillages et le calcaire sont prédominants et contribuent à la minéralité pour laquelle ces vins sont connus.

La cave suit les traditions historiques de la viticulture morave, contribuant à l'entretien et à la protection du paysage tout en respectant une approche écologiquement saine. Ils possèdent une ferme biodynamique en plus de la cave.

Profil du vin

- Le Sauvignon Hermes est un vin jaune-vert avec des reflets platine et une haute viscosité.
- L'arôme est pur, frais, rappelant les agrumes et la fleur d'acacia.
- Le goût est plein, harmonieux, complété par une acidité juteuse.
- Un vin avec une longue finale et le potentiel de vieillissement supplémentaire en bouteille.
- 1/3 du vin est élevé pendant 10 mois dans des fûts de chêne-acacia neufs (228 l) et 2/3 dans des cuves en acier inoxydable.

Teneur en alcool : 13,5 %

Volume : 0,75 L

Teneur en sucre : Sec

Type de vin : Vin blanc

Cépage : Sauvignon Blanc

Classification : Vendange tardive

Consommation : Après la première année

Année : 2021

Décantation : Non

Archivage : 5 ans

Composition : Contient des sulfites



Gala – Sauvignon Hermes – 2021, Dry

Gala Winery is one of the smaller Moravian wineries, producing about 40,000 bottles per year. Founded in 2007, it has nine hectares under cultivation in the unique Pálava terroir, a Protected Landscape Area that belongs to the Natura 2000 system of protected areas.

The local terroir is unique thanks to an ancient sea which covered the land millions of years ago. Sediment, sea shells and limestone are predominant and contribute to the minerality these wines are known for.

The winery follows the historical traditions of Moravian viticulture, contributing to landscape maintenance and protection while respecting an ecologically sound approach. They have a biodynamic farm in addition to the winery.

Wine Profile

- Sauvignon Hermes is a greenish-yellow wine with platinum reflections and high viscosity
- The aroma is clean, fresh, reminiscent of citrus fruits and acacia flower
- The taste is full, harmonious, complemented by juicy acidity
- A wine with a long finish and the potential for further aging in the bottle
- 1/3 of the wine is aged for 10 months in new oak-acacia barrels (228 l) and 2/3 in stainless steel tanks

Alcohol content:	13.5 %
Volume:	0.75 L
Sugar content:	Dry
Type of wine:	White wine
Wine variety:	Sauvignon Blanc
Classification:	Late harvest
Consummation:	After the 1st year
Year:	2021
Decantation:	No
Archiving:	5 years
Composition:	Contains sulphites

